



# Yonago East Weekly

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 TEL (0859) 32 - 5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 TEL (0859) 33-0911
- 会長/井上賢明 ●幹事/岩崎 浩 ●会報/荒川圭三

## 出席報告

会員数79名

## 今週のお祝い

出席100%祝:38年 荒川雄司君 40年 村上一平君 41年 坂口紀之君

## 会長挨拶

日本は四季があり、四季折々に気温や季節な変化があり、日本的な文化や価値観に変わってきていて他の国にない良いところがあると思っております。6月1日から衣替えとなっていますが、昔宮中では4月1日からであったそうです。生活様式が変わってきていまして、子供のころは扇風機や団扇しかなく衣替えが待ち遠しかった覚えがありますが、今はエアコンのせいで区切りがはっきりなくなってきたということがあるようです。

今日の例会から今年度の締めくくりということで各理事さんにご報告をしていただくことになっております。一年間の成果を発表してそれぞれの役目を終えていただけたらと思います。

## 幹事報告

1. 6月1日より1ヶ月早くクールビズ導入
2. 大場英之さん、(王子製紙株)本日入会(加来さんの後任)



3. 7/30・31 第35回インターアクト地区大会の案内(島根県立青少年の家 出雲)
4. 8/31 ガバナー補佐訪問クラブ協議会(18:30~)
5. 例会変更のお知らせ  
鳥取北RC 6/14(火)移動例会  
ビジター受付あり

## 行事予定

- 6/15 休会  
新年度クラブ協議会
- 6/29 夜間例会

## 次回プログラム

15日 休会	22日 永島(清)会場監督 (約5分)
22日 2010-2011年度報告	岩崎(浩)幹事 (約5分)
細田理事 (約5分)	井上(賢)会長 (15分)
長棟理事 (約5分)	29日 夜間例会



# Let's Join!

## すすんで参加しよう!

## 《 プログラム 》

「ロータリーの友」紹介

雑誌委員会 足立博俊リーダー

[横書き]

P1) RI会長メッセージ :戦場の煙が収まるとき・・

- ・革新という新しい文化の創造
- ・来年度がより良い年度になるために

P6) ロータリー親睦活動月間

- ・ロータリアンのマラソン国際親睦グループ
- ・世界グルメリョータリアン親睦グループ
- ・ロータリアンの国際鉄道親睦グループ
- ・ロータリアンの国際テニス親睦グループ
- ・音楽家ロータリアンの世界親睦グループ

P10) 私がロータリーに入ったころ

P12)時代の変化に合った運営を;境港RC岡田端

P18) その時・・ロータリーはいち早く動いた

P20)スリランカの姉妹クラブから義援金;倉吉RC小林健治

[縦書き]

P7) この人この仕事;新潟南RC 大谷勝彦

お客さまと社員の不満を満足に変える

### 理事総括

〈クラブ広報委員会〉 杉本真吾 理事

一年間本当にお世話になりました。広報・IT委員会はホームページの運営管理及び中海テレビによる米子東ロータリークラブの活動のPRを主にやってまいりました。ホームページに関しては新年度から再び機能する見込みになりました。中海テレビは月に一回、外部講師の卓話やイベントを放映し今月で12回の放映がなされることとなります。クラブ会報は紙質を変えてシンプルな紙面にしております。雑誌委員会は4名でスタートしましたが2名途中退会され足立リーダーにご苦労をおかけしました。

〈ロータリー財団委員会〉 小椋理佳 理事

目標となっていましたポリオ撲滅に大変ご協力いただきました。ビル・ゲイツ氏より3億5千5百万ドルが寄付されており残りを財団で補う形となっております。あと4カ国にポリオが残っており、日本でもワクチン投与がなされています。引き続き来年度もご協力お願いします。ロータリーの夢計画ということで当地区が補助金対象となっております。米子東ロータリークラブでは作文コンテストで登録し、報告書も提出しております。米山記念奨学会でもご寄付をいただき、次年度もよろしくお願ひしたいと思ひます。1年間ありがとうございました。

〈会員増強・維持委員会〉 宮本守 理事

ガバナー月信の一番後ろにメンバーの動向が出ており、岡山で100人超えているところが2か所、山陰地区では米子東が最多で現在79名です。67ロータリーでは6番目で、あと1名でベスト5に入るというところす。何とか80名にして尾沢年度に引き継げたらと思ひております。昨年9月に行つた会員見込みの情報を基に入会数が6名で、情報提供数は103件ありましたからまだまだ見込みはあります。データベースになっておりますので次年度以降も引き継いでいただき、R情報では若い会員にロータリーとは何ぞやということをお伝え、質の向上もしっかりやって頂きたいと思ひております。